



Columnas ESTATALES

3 DE ABRIL 2025

Mexiquense vota,
es justo



SE COMENTA

Que fue tan inusitado el caso de la anciana que disparó a presuntos invasores de una vivienda en **Chalco**, que enseguida se prestó a todo tipo de reacciones y versiones, comenzando por la aclaración de la **autoridad municipal** acerca de que ahí no tienen un problema de invasión de predios, para continuar por otro lado con señalamientos de que los involucrados en los hechos pertenecen a uno de esos **grupos amafiados** que se ostentan como **sindicatos**.

Incluso se dijo que la anciana es pariente del **ex legislador local y federal Arturo Santana**, sin que hubiera una aclaración al respecto. Lo cierto es que el caso amerita una **amplia investigación** para conocer el trasfondo de esta **tragedia**.

Que hablando de cosas lamentables, fue muy mal papel al que se prestó un grupo de presuntos estudiantes de la **Universidad Autónoma del Estado de México** manifestándose con actos vandálicos al exterior del edificio central de dicha institución, en contra del proceso electoral en curso para **renovar la rectoría**.

Independientemente de si sus críticas y exigencias tienen o no fundamento, aquello de los encapuchados **graffiteadores** ya son expresiones anacrónicas para una comunidad moderna que, si bien tiene el derecho y el deber de **pedir claridad** en sus procesos internos, se vio empañada con la sombra de la sospecha en la figura de un exaspirante –eterno pretendiente al cargo– que fue rechazado como candidato en esta ocasión por no haber reunido los requisitos. Tampoco apeló la negativa de su **registro**. Como que las casualidades no existen.

Que en otro tema, ayer fue un respiro para el sector industrial mexiquense al saberse el “no anuncio” de **Trump** sobre aranceles recíprocos contra **México**... entre otras, las **numerosas empresas automotrices** asentadas en la entidad que han visto aquí las bases de **confianza** para invertir, ya comienzan a tomar con mayor calma el tema y siguen su **actividad generando empleos** en la entidad.

Que hablando de signos económicos positivos, ayer la dirección general del **Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles** informó que en los primeros tres meses de este año se ha transportado a más de **1.6 millones de pasajeros** con viajes nacionales e internacionales desde el **Estado de México**. Es decir, que el AIFA continúa levantando el vuelo. —

LA MAQUINITA

Diputados a su curul

:::: El diputado **Maurilio Hernández** presentará una iniciativa para reformar el artículo 40 bis de



Maurilio Hernández.

la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de México para establecer que la Asamblea sesionará de manera presencial en el salón de sesiones, obligando así a los diputados a acudir a sesiones plenarias. Con esta medida, se pondría fin a la práctica de participar virtualmente, modalidad que, si bien fue necesaria en tiempos de emergencia, terminó por convertirse en una comodidad que debilitó el debate parlamentario. La presencia física de los legisladores es fundamental para la deliberación efectiva, el intercambio de ideas y la toma de decisiones que realmente reflejen el sentir ciudadano. Esta reforma busca devolverle seriedad y compromiso al trabajo legislativo, dejando atrás la flexibilidad del esquema virtual que permitió ausencias disfrazadas de participación remota. La labor parlamentaria exige debate cara a cara y acuerdos construidos en el diálogo directo.

Opacidad sin consecuencias

:::: La obligación de los entes gubernamentales en el Estado de México de transparentar la información pública pierde fuerza



José Martínez Vilchis.

cuando no existen sanciones para quienes incumplen. Sin consecuencias reales, la rendición de cuentas se convierte en una mera formalidad que depende de la voluntad de cada dependencia o municipio. La falta de registros de sanciones por parte del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de México y Municipios (Infoem), dirigido por **José Martínez Vilchis**, deja en evidencia una laguna legal o, peor aún, un desinterés por hacer cumplir la ley, lo que merma el derecho ciudadano al acceso a la información y fomenta la opacidad. Urge una reforma que no solo establezca reglas claras, sino que garantice su cumplimiento con mecanismos de vigilancia y sanción efectivos.

Artesanos en el abandono

:::: Las cifras reveladas por **Agustín Herrera Pérez**, director general del Instituto de Investigación



Agustín Herrera Pérez.

y Fomento de las Artesanías del Estado de México (IIFAEM), exponen una realidad alarmante: el 80% de los maestros artesanos vive en pobreza, mientras que el presupuesto asignado apenas permitiría otorgarles 600 pesos a cada uno. Esta situación evidencia el abandono histórico del sector artesanal, pese a ser un pilar cultural y económico del estado. Es urgente replantear las políticas de apoyo y financiamiento para que el talento y el legado de los artesanos no se pierdan en la precariedad. La asignación de recursos es tan baja que no representa una solución real, sino apenas un paliativo simbólico. La artesanía mexiquense es un patrimonio invaluable, pero sin inversión y estrategias efectivas, corre el riesgo de desaparecer.

EL INSURGENTE

Orden o represión en Ixtlahuaca

:::: El retiro del comercio ambulante en Ixtlahuaca ha desatado una fuerte polémica: mientras las autoridades justifican los operativos como una medida para recuperar el orden, los vendedores denuncian abusos. La falta de alternativas para quienes dependen del ambulante sólo agrava el conflicto. Los testimonios de vendedores revelan una tendencia: el uso desmedido de la fuerza pública en operativos de desalojo por parte del gobierno encabezado por **Guadalupe**



ESPECIAL

Guadalupe Díaz.

Díaz. El decomiso de mercancía sin previo aviso y la intimidación de autoridades municipales no sólo afectan la economía de estas familias: evidencian una gestión autoritaria del espacio público.

Política de cuidados

:::: La regidora de Metepec, **Yuri Castañeda**, ha destacado cifras que reflejan la necesidad de fortalecer la atención a sectores vulnerables en el Pueblo Mágico de Pec: 13.41% de la población vive con discapacidad, 14.2% son adultos mayores y 25.53% corresponde a la primera infancia. La creación del Sistema Municipal de Cuidados debe traducirse en acciones concretas que incluyan infraestructura, servicios accesibles y apoyos reales para quienes requieren atención especializada. Sin una estrategia clara de financiamiento y seguimiento, el proyecto corre el riesgo de quedarse en el papel, sin lograr un cambio tangible para quienes más lo necesitan.



ESPECIAL

Yuri Castañeda.

Con calma y a multar

:::: La decisión del alcalde **Isaac Montoya Márquez** de suspender las infracciones de tránsito en los primeros meses de su gestión responde a la intención de erradicar actos de corrupción. Sin embargo, esta medida, aunque bien intencionada, no puede extenderse indefinidamente sin afectar el orden vial. Garantizar la integridad de los agentes de tránsito es fundamental, pero también lo es aplicar la normativa para evitar caos en las calles. La clave estará en que cuando las multas se reactiven en mayo exista un mecanismo efectivo de supervisión que impida la reincidencia en viejas prácticas corruptas. La corrupción entre agentes de tránsito no se resuelve pausando sanciones, sino con estrategias de transparencia, capacitación y vigilancia.



ESPECIAL

Isaac Montoya Márquez.

EN LOS PASILLOS

MÁS EXTORSIONES

Comentan que **empresarios** mexiquenses agremiados a la Confederación Patronal de México (**Coparmex**) Metropolitano, manifestaron su preocupación por el aumento de **extorsiones**, derivado de nuevas formas de **consumo**, pues han detectado un incremento en **llamadas** de supuestas empresas de **mensajería** para entregar **paquetes** a domicilio y **robar datos** personales.

SIN SOLUCIONES

Cuentan que al menos **media docena** de casas ubicadas en la colonia **Tlacopa**, de la capital mexiquense se han puesto a la **venta**, pues **propietarios** consideran, ninguna autoridad logrará solucionar los problemas de **movilidad** que se generan en los **patios** de trabajo de la **empresa ferroviaria Kansas**. Las maniobras causan tremendos **congestionamientos viales**, pues las operaciones se hacen en **hora pico**. Y nadie hace nada.

EN LA MIRA

Dicen que todo parece indicar, ahora sí los **policías** de Cuautitlán Izcalli señalados por **abuso de autoridad**, al marcar el alto a un automovilista sin **causa** alguna, recibirán no solo una **reprimenda**, sino deberán comparecer ante **asuntos internos**. Su trabajo está de por medio y se espera un **castigo** que sirva de ejemplo al resto de la **corporación**. Ya veremos.

INCONSCIENTES

Aseguran que a repartidores de aplicación, particulares y **motonetos** no les basta circular en sentido contrario, invadir pasos peatonales o hacer **"viboritas"** entre los automóviles, sino se suben a la **banqueta** exponiendo a **peatones** a un **accidente grave**.

columnalospasilos@gmail.com



Derecho de Picaporte

Alfonso Godínez Mendiola

Elección del PJ, el augurio...

En la primera plana de la edición de ayer de Capital Estado de México, se habló de la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz presidida por la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, en la que se aseguró que el próximo proceso para elegir a los miembros del Poder Judicial, se llevará a cabo con total transparencia y en la que no habrá conflicto alguno, pero suponemos (y de verdad nos gustaría estar equivocados) que tampoco habrá muchos votantes, dado el bajo interés mostrado por la ciudadanía a esta elección que causó tanta polémica con la oposición y el propio poder que se oponía a ser elegido por el voto popular. De manera cíclica en cada elección intermedia, baja la participación ciudadana, en comparación a la que se da en las elecciones concurrentes en la que se renueva la Presidencia de la República, por lo que, conjugados ambos procesos, auguramos un elevado abstencionismo, que dará mucho de qué hablar, sobre todo en los opositores a la 4T... NOTAS CORTAS: El PVEM que lidera José Alberto Couttolenc Buentello en el estado, promueve la educación ambiental en el Congreso Local... El Congreso Local avaló reformas impulsadas por la gobernadora Delfina Gómez Álvarez, para que el Ejecutivo estatal formule políticas públicas que mejoren el ingreso económico y disminuyan las

La alcaldesa de Huixquilucan, Romina Contreras de Vargas anunció que invertirá más de 59 millones para la estabilización de taludes y evitar riesgos en la próxima temporada de lluvias

carencias sociales. El documento fue presentado por el diputado morenista Edmundo Luis Valdeña Bastida... La alcaldesa de Huixquilucan, Romina Contreras de Vargas anunció que invertirá más de 59 millones para la estabilización de taludes y evitar riesgos en la próxima temporada de lluvias... El PRI nos inventó el IVA, lo aumentó, Salinas lo bajó al 10%, Zedillo lo volvió a subir al 15% y el Calderón lo dejó en 16%. Ahora su dirigente estatal propone en el Senado de la República bajarlo nuevamente al 10%. Excelente propuesta, pero ¿por qué no lo bajaron cuando ellos gobernaron? Esta iniciativa dará mucho de qué hablar... Excelente jueves, raza... Comentarios y mentadas: godinezalfonso@hotmail.com



Caso Chalco: Impunidad y descomposición social

“La abuelita es mamá de un ex diputado del PRD”, así se leía en las redes sociales tras su detención. Carlota es su nombre y ya está detenida. El video donde una mujer de la tercera edad llega con otras personas a -presuntamente- sacar de su casa a unos invasores, en Chalco, se hizo viral, luego de que dispara a quemarropa a un hombre y a un joven de 19 años. Ya está detenida acusada de

asesinar a dos personas.

La mujer de 74 años fue detenida en Chicoloapan, aunque dicen que radica en Iztapalapa y acudió, según dijo, a sacar a los invasores de su casa, quienes, por su lado, dijeron que alguien les rentó la vivienda a la que ya le hacían adecuaciones y le ponían protecciones.

El tema no es que este tipo de casos seguirán dándose mientras continúe la impunidad. Por un lado,

aquellos que, protegidos por organizaciones sociales y como verdaderos parásitos, llegan a invadir las casas que se ven abandonadas para apropiarse de ellas y con amenazas a los dueños no se salen nunca.

Incluso, con demandas ante las autoridades que a veces terminan dando la razón a quienes llegan a apropiarse de lo que no les pertenece. Así pasa con terrenos y casas.

Por otro lado, quienes están armados y sin más pueden tener una o dos o tres pistolas. ¿Dónde las consiguieron? Esa sería la pregunta. ¿Son legales? De todas las que se decomisan sería el inicio de la media para saber de dónde salen, porque por todos lados las hay.

En el Estado de México las organizaciones sociales desde la década de los ochentas comenzaron a jugar un papel preponderante en la vida política partidista. Ofrecían a los institutos Coria de sus agremiados a cambio de prebendas millonarias

para los líderes y alguna forma de facilitar la vida a sus seguidores.

Terrenos irregulares donde construían viviendas sin tener que pedir permisos ni pagar impuestos. Donde no había servicios, pero después se hacían movilizaciones para obtenerlos a como diera lugar. Así crecieron muchas manchas urbanas sumidas en la pobreza y en el abandono. Eso permitió a los dirigentes enriquecerse, controlar y presionar. Grupos que surgieron desde el PRI pero también en la izquierda, entonces PRD y que hoy se dicen morenistas.

El abandono oficial y la impunidad han generado un gran des-

contento, pero sobre todo una gran descomposición social que nos lleva a ver este tipo de escenas que ahora son grabadas en teléfonos celulares.

¿Cuándo íbamos a imaginar a una mujer de 74 años disparando a un hombre y después a un joven de 19 años, sin inmutarse? Sufriendo después tranquilamente a su auto para irse sin más.

Hoy todo queda registrado en un celular. Pero lo grave es que queda en el imaginario colectivo. “Si me invades, si me quitas, si me haces, como la autoridad no me resuelve, voy y te mato, porque quiero y porque puedo”. ●

El abandono oficial y la impunidad han generado un gran descontento, pero sobre todo una gran descomposición social que nos lleva a ver este tipo de escenas.



TRIBUNA POLÍTICA

POR: JOSÉ CONTRERAS CONTRERAS / Periodista

- + Los aranceles de Trump, una amenaza comercial internacional.
- + Brote epidemiológico en centro escolar de Toluca ¿Dónde anda la titular de Salud?

Ahora el presidente estadounidense, Donald Trump, se puso en calidad de el lobo, ese con el que amenazaba el pastorcito de que "ahí viene el lobo", "ahí viene el lobo", hasta que un día se hizo realidad la amenaza, llegó el lobo, y se comió a todo el rebaño. Así andamos ahora con nuestra política comercial internacional.

El presidente Trump cumplió su amenaza este miércoles y desató una política internacional de aranceles, los cuales aplicó prácticamente a todas las naciones del mundo, desde la Unión Europea que agrupa a las naciones de ese continente, hasta países como Japón y por supuesto a China, con quien trae bronca ya cazada.

Pero en el caso de México nos ignoró, nos hizo a un lado de su lista de aranceles, al igual que a Canadá. Nadie sabe si eso es bueno o es malo, pues simplemente nos dejó en el limbo, por lo que aquellos que se preparaban a pagar impuesto por importaciones a los Estados Unidos, al parecer, tendrán que esperar a que él se decida y fije las tasas impositivas.

Otras naciones del continente americano, desde Brasil, Chile, Uruguay, Argentina, se las dejó barato, pues estableció tasas de solo 10 por ciento, lo cual es una fracción sumamente manejable para cualquier economía del mundo, pero en el caso de México ni siquiera nos mencionó, de ahí la necesidad de seguir esperando qué tornillo se le bota y qué trato comercial tendremos.

Hay que recordar que entre Estados Unidos de América, Canadá y México existe en vigor un tratado comercial amplio que, en la práctica, tendría que respetar una tasa cero para nuestras exportaciones al país vecino del norte, pero desde hace meses nos tiene amenazados con que "ahí viene el lobo" y que habrá también que pagarle por todo lo que se produzca aquí y se venda allá.

Pero por el momento eso no quedó definido, sí habló de muchos países, e insistió en que todas estas medidas son para recuperar lo "mucho" que Estados Unidos ha perdido a lo largo de los años por un trato preferencias para las importaciones, cuando esa nación tendría que haber ganado mucho al importar de otros lados; sin embargo, las prácticas de contrabando y la competencia desleal que contrato la internacionalización del comercio ahora hace que los gringos reaccionen y, de un día para otro, quieran recuperar lo que Trump considera como una pérdida.

No hay que echar las campanas al vuelo, ese señor Trump es como la "Chimoltrufia", como dice una cosa dice otra, ya nadie debe extrañar que no haya fijado tarifas arancelarias a México y a Canadá, para que, cuando se le ocurra, sean peores que las impuestas al resto de naciones del mundo. Así es él.

Alberto Saladino García, investigador de la Facultad de Humanidades de la Universidad Autónoma del Estado de México, encabezó este miércoles un coletazo violento en contra del proceso electoral que se vive actualmente en la máxima casa de estudios de esta entidad. Al mando de un grupo de supuestos estudiantes que protagonizaron una manifestación frente al edificio de Rectoría de la UAEMéx, se pusieron a romper vidrios y a hacer pintas al inmueble.

Las consignas del grupo supuestamente estudiantil se dirigieron a cuestionar la elección de Rector que está en marcha, acusaron que no hay igualdad en las condiciones en que éste se desarrolla, y casi,

casi, exigieron que se reinstale al propio Alberto Saladino, como candidato a Rector, lo que, se recordará, se le canceló como posibilidad al incumplir con los requisitos establecidos en la convocatoria.

Esperemos que la razón y la sensatez se retome en la Universidad Autónoma mexicana, a nadie conviene que el proceso cruce por otros cauces que no sean el de la legalidad y el de la transparencia. Los años de violencia en la universidad deben quedar en los años 70, nadie, no solo los universitarios sino todos los mexicanos, quisiéramos que la elección se salga de cauce y afecte la vida social y política del Estado de México.

Elección judicial, un desmadre muy bien organizado

Tiene cierta razón quien piensa que la elección de personas juzgadoras que está en curso, y que tendrá su mayor expresión el próximo 1 de junio, puede terminar en un concurso de "Señorita Simpatía" en el que domine el que tenga más dinero, más relaciones y mayor posibilidad de movilidad electoral.

La tal elección de jueces, magistrados y ministros de la Corte de Justicia de la Nación es un proceso que, a más de 2 meses de realizarse, ya atraviesa graves problemas de credibilidad y que puede poner en riesgo la gobernabilidad de este país, pues es un hecho que no hay condiciones para que esto salga bien.

Los recursos con los que los candidatos a esos cargos ya despliegan sus campañas de promoción están cuestionados desde ahora, y no falta mucho para que nos enteremos que desde ahora ya se manipula la opinión pública para hacer ganar a quienes el poder quiera. Esperemos que no.

Brote epidemiológico en centro escolar de Toluca. ¿Dónde anda la titular de Salud?

Padres de familia del jardín de niños "Diego Rivera", ubicado en la delegación municipal Santiago Miltepec, ubicado en la ciudad de Toluca, aseguran que en ese plantel hay un brote de la enfermedad conocida como Cocksackie, que es una enfermedad de manos, pies y boca, causada por el virus de coxsackie, afecta sobre todo a menores de cinco años de edad, provocándoles llagas dolorosas en la boca y sarpullido.

Fiebre alta, malestar general y dolor de garganta son los principales síntomas de este padecimiento; el pico máximo de contagio se presenta a los dos años de edad y se transmite en lugares donde la convivencia es muy cercana, como en las guarderías.

Nada está probado, todavía, pero como la titular de Salud del Estado de México, Macarena Montoya Olvera está demasiado ocupada en lucir "bella", y no en investigar qué es lo que pasa con esta enfermedad, pues los padres de familia de esa escuela tendrán que recurrir a una instancia superior, pues temen que el presunto brote epidemiológico se convierta en algo peor que incluso cobre vidas.



**ROSTROS
PUNTUALES
POR: JOSÉ ANTONIO HUERTA**

**EL FUTURO DE LA SECRETARÍA
DEL AGUA DEL ESTADO DE MÉXICO
TRAS LA RENUNCIA DE PEDRO
MOCTEZUMA**

POR: JULIO CÉSAR RAMÍREZ

PREGUNTA OPORTUNA: ¿CUÁL SERÁ EL FUTURO DE LA PRIMER SECRETARÍA DEL AGUA EN MÉXICO, DE LA QUE PEDRO MOCTEZUMA DIRIGIÓ LA CONSTRUCCIÓN DE SU PRIMERA ETAPA EN EL ESTADO DE MÉXICO?

La ciudadanía del Estado de México, pueblos y comunidades deben saber que la renuncia de Pedro Moctezuma a la Secretaría del Agua no fue repentina sino resultado de una larga historia difícil, de 18 meses, que terminó el 22 de marzo pasado, Día Mundial del Agua.

Derivan de ahí otras preguntas: ¿Qué destino tendrá la base del nuevo modelo de gestión del agua, transformativo, antiburocrático, de trabajo intenso, alternativo al neoliberal, que se construyó bajo la dirección de Pedro Moctezuma entre el 16 de septiembre de 2023 y el 22 de marzo del 2025? ¿Qué va a ser de su Dirección General del Derecho Humano al Agua, primera en el país, con íntimos vínculos con ciudadanía, comunidades, pueblos y sistemas comunitarios de agua? ¿Se volverá al pasado?

Y una pregunta más: ¿Quién releva a Pedro Moctezuma?

Hasta el 16 de septiembre de 2023 la demanda de agua en el Estado de México se había incrementado de manera insostenible, a la vez que se tuvo una mala gestión de este recurso para las actividades humanas, a través de un inadecuado tratamiento, un uso agrícola ineficiente, mala disposición final o reúso y el cambio en los patrones de recarga de agua subterránea y retención de humedad en la capa forestal.

¿Qué hicieron Pedro Moctezuma y su equipo de la Secretaría del Agua?

Pedro Moctezuma dirigió el cambio de modelo de gestión del agua. Y construyó la base, en el primer año y medio del gobierno de la maestra Delfina Gómez.

Aun en condiciones difíciles, sentó la base del cambio de modelo de extracción del agua para combatir el robo del vital líquido, regenerar el agua a través de los humedales, urgir la necesidad de sustituir la tubería de la infraestructura a fin de combatir las fugas, que sería parte, todo esto, del Plan Hídrico del Estado de México 2023-2029, con participación ciudadana, de pueblos y comunidades.

¿Qué pasó? De alguna manera lo dice en su carta de renuncia fechada el 22 de marzo, dirigida a Delfina Gómez, y dada a conocer el 25, de la cual dimos cuenta la semana pasada.

“Doy gracias por los varios aprendizajes del primer ciclo de su Gobierno, sólo menciono el más importante de ellos: La imposibilidad de lograr un nuevo modelo de gestión del agua sin poner de pie una Secretaría del Agua con las atribuciones que le otorga la Ley Orgánica de la Administración Pública del Esta-



El pico del pollo

Alfredo Albiter Sánchez

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

Intransigentes

No es la primera ocasión que referimos el desorden de la Escuela Normal Rural "Lázaro Cárdenas del Río" en Tenerife, donde directivos, hasta estudiantes creen estar por encima de la Ley, pretendiendo "maquillar" delitos. Las protestas de estudiantes muestran un problema sistémico de violencia contra mujeres; hechos que intentan disfrazar como lucha estudiantil, dejando ver, se trata de un intento de presión para perpetuar la impunidad de directivos acusados como presuntos agresores...En la narrativa, la separación del director, subdirectores y un docente se presenta como un acto injusto y lo pretenden hacer ver como un golpe a la autonomía estudiantil o estrategia para debilitar la institución. Pero lo que no han dicho o están intentando minimizar, es que los despidos derivan de una investigación interna, de los Servicios Educativos Integrados al Estado de México (SEIEM), por denuncias formales de acoso laboral y violencia de género contra trabajadoras y alumnas...La política de cero tolerancia contra estas formas de violencia, no es negociable, ni debería serlo. Pero ahora, que un sector de la comunidad estudiantil exija la restitución de estos funcionarios, sugiere hay una resistencia activa a erradicar prácti-

cas de violencia machista, que han operado con impunidad en el plantel. No es la primera vez que Tenerife es señalada por su cultura de violencia y opacidad. ¿Qué no?, recordemos la muerte de un estudiante en julio de 2024, un caso rodeado de irregularidades y silencio institucional...Así las denuncias de acoso y abuso de poder que derivaron en la reciente remoción de directivos, confirman un posible patrón de perpetuar conductas de forma impune...Es alarmante, un sector de la comunidad estudiantil defiende agresores con la excusa de la "autonomía". ¿Desde cuándo la defensa de derechos estudiantiles incluye justificar la permanencia de violentadores? ¿Cómo pueden, jóvenes que aspiran a ser docentes, ignorar, justificar o encubrir la violencia de género en su propia escuela? ¿Como por qué directivos, profesores, administrativos o estudiantes, deben estar encima de la Ley? Basta de romantizar una institución y una comunidad, cuyo sello es la agresión, la amenaza y presión para hacer lo que se les pega la gana.

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, para la Asociación Nacional de Productores de Autobuses,

Camiones y Tractocamiones (ANPACT), presidida por Rogelio Arzate, el compromiso con el medio ambiente es palpable, pues además que sus agremiados producen tecnologías Euro VI / EPA 10, con las que se aminora hasta en 80% la emisión de óxidos nitrógenos, conjuntó a expertos, académicos y miembros de la cadena de suministro para analizar los próximos kilómetros a recorrer en materia de descarbonización, así, además de apuntar a reducir la huella de carbono, mediante programas de chatarrización y apoyos fiscales, se posicionó la necesidad de dirigir recursos a infraestructura que garantice el abasto de unidades de carga y pasaje que funcionan con diésel ultra bajo en azufre, pero también a las de gas natural, eléctricas, e incluso, a aquellas de hidrógeno e hidrógeno verde. En la palestra queda pendiente la actualización del acuerdo ambiental que permite la importación de vehículos pesados desechados de Estados Unidos, debido a su tecnología obsoleta y años en circulación...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Sígueme de 13:00 a 14:00 hrs en la 2ª emisión de Capital Noticias en el 89.3 y 99.5 de FM, de lunes a viernes. Shalom.